

Mandataria participa en la entrega de 431 Títulos de Dominio para familias de la Provincia de Concepción

4 AGO 2017



“A partir de ahora ustedes pasan a tener los mismos derechos sobre sus propiedades que todos los otros chilenos. Y eso es un pasito más en hacer que cada día seamos un país un poco más igualitario”, explicó la máxima autoridad del país.

Esta tarde la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, asistió a la ceremonia de entrega de 431 títulos de dominio correspondientes a la Provincia de Concepción, específicamente a las comunas de Chiguayante, Concepción, Coronel, Florida, Hualpén, Hualqui, Lota, Penco, San Pedro de la Paz, Santa Juana, Talcahuano y Tomé. De manera simbólica, en la ceremonia se otorgarán 20 títulos.

El título de dominio permite a las personas acceder a diversos beneficios sociales entregados por el Estado, tales como pavimentación de calles, casetas sanitarias, subsidios (habitacionales, de agua potable y alcantarillado), entre otros.

Además, resuelve la incertidumbre jurídica que afecta a las personas que poseyendo un inmueble no tienen un título que respalde su posesión.

En este sentido la Mandataria explicó que “a partir de ahora ustedes pasan a tener los mismos derechos sobre sus propiedades que todos los otros chilenos. Y eso es un pasito más en hacer que cada día seamos un país un poco más igualitario”.

El trámite se puede realizar durante todo el año y se inicia exclusivamente a través del ingreso de los

antecedentes en las Secretarías Regionales Ministeriales (SEREMI) o las Oficinas Provinciales del Ministerio de Bienes Nacionales

La Gobernante sostuvo que “desde el inicio del Gobierno hemos entregado más de 32 mil títulos de dominio. Aquí en Bio Bio han sido más de 7 mil 700. Y tan importante como los títulos mismos, hemos hecho las cosas para que las familias paguen el trámite según su capacidad económica, para que nadie se quede sin sus papeles al día porque no tiene dinero para hacerlo”.

Al finalizar sus palabras manifestó que “todo este trabajo apunta a hacer que el progreso llegue a todos. Que las oportunidades golpeen todas las puertas y no pasen por la vereda del frente. Avanzar es que ustedes y miles de familias tengan sus propiedades y tengan acceso al crédito y beneficios a que antes no estaban a su alcance”.

#Ninguna

ETIQUETAS :

#Familia